

Note de gérance

Volume 15, numéro 1 (85), février 1973

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/30543ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Collectif Liberté

ISSN

0024-2020 (imprimé)

1923-0915 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1973). Note de gérance. *Liberté*, 15(1), 1-2.

NOTE DE GÉRANCE

Il faut préserver les lieux du cœur. Être du côté de la vie. Vers la fin de ce numéro, on lira dans l'entretien d'André Payette avec Claude Vigée, l'émouvant rappel que ce dernier fait de la loi de Moïse et de l'enseignement d'Abraham : CHOISIR LA VIE. Claude Vigée déclare : « Dans le dernier discours de Moïse avant sa mort, dans le cinquième livre du Pentateuque, Dieu fait dire au peuple d'Israël, par l'intermédiaire de Moïse : « Je place devant vous la vie et la mort, vous avez donc le choix ». Mais au verset suivant, Dieu dit : « Mais vous choisirez la vie, afin que vous viviez, vous et votre semence ».

Nous fûmes toujours à LIBERTE, du côté de la vie : nous le serons plus que jamais.



Ce numéro comporte plusieurs textes de poètes, de Juan Garcia, de Guy Gervais et d'André Major en particulier ; un entretien avec Claude Vigée qui participait à la Rencontre québécoise internationale des Écrivains à Montréal, en mai 1972, et enfin des textes de jeunes étudiants. Ces textes de jeunes étudiants nous viennent de quelques écoles, en particulier de l'école Secondaire Saint-Luc, de l'école Saint-Léon de Westmount, de l'école Sophie-Barrat et du collège Regina Assumpta. Toutes ces institutions sont de Montréal.

Ce sont des textes qui comportent parfois des maladresses certes, mais surtout une générosité d'invention et de vie. Ils sont témoins du futur et de la vie : c'est à ce titre que nous les accueillons dans cette revue.